

Lewat Ngopi Bareng, Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad Makin Dekat Dengan Masyarakat Kenyam

Agung widodo - JATENG.JURNALIS.ID

Jan 23, 2024 - 14:16



NDUGA- Kedekatan Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) dengan masyarakat Kota Kenyam sudah tidak diragukan lagi, pasalnya selama ini berbagai kegiatan teritorial yang dilaksanakan secara rutin telah dirasakan manfaatnya oleh masyarakat secara nyata.

Terhitung sejak akhir bulan Juni 2023, Pasukan Pandawa Kostrad dibawah pimpinan Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E, M.I.P yang bertugas di wilayah [Kabupaten Nduga](#) (bawah) tak henti-hentinya menggelar berbagai kegiatan teritorial, baik pos senyum berbagi sembako, borong hasil bumi, pondok pintar Pandawa, pelayanan kesehatan, dan masih banyak lagi kegiatan lainnya.



Melalui program kegiatan "[Ngopi Bareng](#)" Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad ingin semakin mempererat silaturahmi dan menjalin kedekatan, sehingga diharapkan masyarakat bisa menyampaikan saran dan keluhannya mengenai kesulitan yang sedang dialami, terbukti kegiatan ini sangat efektif.

Hari ini didepan Pos Kotis Kenyam bersama masyarakat 'Ngopi Bareng' dengan suasana hangat sambil menikmati indahnya langit sore di Distrik Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan, Selasa (23/1/2024).

Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P ngopi bareng lagi bersama masyarakat Kenyam menjadi sesuatu yang baru karena baru kali ini ada Satgas TNI yang menggelar program tersebut, antusiasnya sangat luar biasa, masyarakat tidak malu dan takut lagi untuk singgah menikmati kopi.

Lanjutnya, kegiatan ini berlangsung dengan penuh kehangatan dan kekeluargaan, masyarakat yang berlalu lalang di jalan poros Kenyam berhenti untuk menikmati kopi bersama Pasukan Pandawa, mereka tertawa, gembira bersama larut dalam suasana keakraban.



“Ini merupakan momentum yang sangat baik, sebagai suatu sarana dalam rangka membina hubungan komunikasi yang harmonis dengan masyarakat, banyak warga yang datang untuk ngopi bersama, sehingga kita sering setiap minggunya untuk sekedar berkumpul dan ngobrol bersama warga,” imbuh Dansatgas.

Dengan duduk bersama, ngopi bersama dengan suasana yang nyaman dan damai diharapkan masyarakat dapat menuangkan segala inspirasi maupun kesulitan yang dihadapi kepada Pasukan Pandawa sehingga semua masalah bisa diatasi dan dicari solusinya secara bersama.

Pasiter Satgas Lettu Inf Sunariyo yang pimpin ngopi bareng itu, begitu semua siap langsung menyusun kursi dan perlengkapan untuk ngopi.

“Ide gagasan ini dari Komandan Satgas 411, ingin menciptakan suasana yang penuh keakraban, silaturahmi dan kedekatan dengan masyarakat, ditemani secangkir kopi,” ucap Pasiter.

Dengan ramah, Pasukan Pandawa Kostrad menyapa satu persatu masyarakat yang lewat, “Pooo (sapaan akrab bagi laki-laki) sini sudah, kita ngopi bareng lagi, mari sini sudah,” ucap Praka Ridho salah satu personil Pos Kotis.

Sementara itu, Bapa Naminus Gwijangge menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad yang selalu membuat masyarakat senang melalui berbagai kegiatan nyata untuk masyarakat.

“Hari ini kita ngopi lagi sama-sama dengan abang-abang Pos TNI, kita semua senang disini kita cerita sama-sama sambil minum kopi hari ini, ini sungguh luar biasa, ini semua baik dekat dengan kita masyarakat,” terang Namianus.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad